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Oggetto: disponibilità finocchio biologico 

 

In merito alla disponibilità di finocchio biologico vi confermiamo, dopo 
nostri approfondimenti, che il prodotto non è attualmente sufficiente a 

soddisfare le esigenze della ristorazione collettiva e non idoneo anche 
qualitativamente. La situazione dovrebbe tornare alla normalità nella metà del 

mese di gennaio. 
A disposizione per ulteriori chiarimenti, si porgono cordiali saluti. 

 
Bologna, 05/01/2022 

 
 

 
 

                                                                                Il Segretario Generale  
                                                                                    Paolo Carnemolla 

 
 

 


